

Fecha:27-05-2025Pág. :4Tiraje:78.224Medio:La TerceraCm2:323,3Lectoría:253.149Supl. :La Tercera - PulsoFavorabilidad:No DefinidaTipo:Noticia general

Título: Gobierno nomina a Paula Benavides para reemplazar a Jorge Rodríguez en el CFA

Gobierno nomina a Paula Benavides para reemplazar a Jorge Rodríguez en el CFA

Se dará cuenta del nombramiento este martes en la sala del Senado para luego ser derivada a la Comisión de Hacienda para su análisis y recomendación. Posteriormente vuelve a la sala del Senado para su votación.

CARLOS ALONSO

El Consejo Fiscal Autónomo (CFA) ha tenido un especial protagonismo durante los últimos años. La situación de estrechez fiscal por la que atraviesa el país ha hecho de que sus informes sean cada vez más escuchados por el gobierno y los parlamentarios.

Una pieza clave de este Consejo es el cargo del presidente, que desde mediados del 2022 lo ocupa el economista Jorge Rodríguez. Su período terminó el domingo recién pasado.

Dada esta situación es que el gobierno nominó como consejera a Paula Benavides. Ella es economista y Magíster en Economía Aplicada con Mención en Economía Financiera de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Actualmente, realiza consultorías con organismos nacionales e internacionales (OIT, CEPAL y Banco Mundial, entre otros). Entre junio de 2022 y diciembre de 2023, se desempeñó como presidenta ejecutiva de Espacio Público, siendo la primera mujer en ese cargo.

Los temas fiscales son una de las principales materias que ha desarrollado en su vida laboral. Y ha trabajado en distintas funciones en el Ministerio de Hacienda. Participó del desarrollo de la metodología del Balance Estructural, siendo coautora en 2001 de la primera versión de la metodología de la regla fiscal. Fue responsable de la creación del Departamento de Investigación y Estudios Actuariales de la

Dirección de Presupuestos (2009-2013), Coordinadora de Estudios del Ministerio de Hacienda (2014-2015), Coordinadora de Políticas Sociales del Ministerio de Hacienda (2015-2017) y Subdirectora de Racionalización y Función Pública de Dipres (2018). Además, entre 2020 y 2023 integró el CFA

Para el oficialismo, el nombre de Paula Benavides es el mejor que pudo haber nombrado el gobierno dada su experiencia y capacidad técnica. Mientras que en la oposición reciben con "sorpresa" esta nominación, indican fuentes.

El nombramiento de Benavides se dará cuenta este martes en la sala del Senado para luego ser derivada a la Comisión de Hacienda para su análisis y recomendación. Luego, la sala del Senado la deberá votar.

El Consejo está integrado por cinco miembros, que son nominados por el Presidente de la República en acuerdo con el Senado. Sus miembros son expertos de reconocido prestigio profesional y académico en materias fiscales y presupuestarias. Los consejeros duran cinco años en sus cargos, y pueden ser reelegidos solo por un nuevo período consecutivo y serán renovados por parcialidades, uno por año.

El Presidente del Consejo es designado por el Presidente de la República de entre los miembros del Consejo, con una duración de tres años en el cargo o el tiempo menor que le reste como consejero.

